

Ilusiones

Operador Mayorista

EVT Leg. 10725 - Res. 99800

PAIS VASCO,
ASTURIAS,
GALICIA,
PORTUGAL

con
encanto



AGO 27 – día 01 - EZEIZA / SAN SEBASTIAN

A la hora oportuna salida en vuelo hacia Europa

AGO 28 - día 02 - SAN SEBASTIAN

Llegada al aeropuerto y traslado al hotel . Día libre para tomar el primer contacto con esta ciudad, situada en la montañosa región del País Vasco. Es conocida por su pintoresco paseo frente a la bahía y sus restaurantes de prestigio mundial dirigidos por chefs innovadores. En la adoquinada Parte Vieja, las tiendas de lujo coexisten con bares de pinchos maridados con vinos locales y especialidades regionales del tamaño de un bocado. **Cena** y Alojamiento

AGO 29 - día 03 - SAN SEBASTIAN – ZUMAIA – GERNIKA – S. GAZTELUGATXE – BILBAO

Desayuno. A primera hora de la mañana visitaremos los lugares más emblemáticos de la Bella Easo San Sebastian, una ciudad abierta al Mar y a los pies de las montañas que la hacen ser una de las más bonitas de Europa. Daremos un paseo por la Bahía de la Concha y por su casco antiguo. Tras la visita nos dirigiremos hacia Zumaia, bonito y típico pueblo pesquero de la Costa Vasca que esconde uno de los paisajes mas espectaculares de la misma. El Flysch de Zumaia una formación Geológica única en Europa. **Almuerzo**. Tras el almuerzo continuaremos por el interior y a la sombra de las cimas del Duranguesado hacia Gernika, famosa por el cuadro de Picasso que denuncia la barbarie de la guerra. Visitaremos la “Casa de Juntas” y el “Árbol de Gernika” que simbolizan las libertades Vascas.

Tras la visita continuaremos hacia el mar para descubrir ya con cercanos al atardecer uno de los lugares más bellos de la Costa. San Juan de Gaztelugatxe. Un islote rocoso dominado por una ermita y unido a tierra por un pequeño puente que desafía los embates del Atlántico.

Antes habremos pasado por la Reserva de la Biosfera de Urdaibai, un entorno de belleza sobrecogedora.

Nuestra ruta acaba en Bilbao. Una ciudad Industrial que ha sabido reinventarse y que más allá del Museo Guggenheim, sorprenderá al visitante con su elegancia. **Cena** y alojamiento.

AGO 30 – día 04 - BILBAO

Desayuno. Despertaremos conociendo Bilbao, recorreremos sus rincones más emblemáticos. La Gran Vía, el Museo Guggenheim, la Ría del Nervión, su Casco viejo. Descubriremos una ciudad que ha sabido reinventarse y salir adelante con pujanza tras pasar una época de crisis intensa y pocas expectativas de futuro.

Almuerzo . Continuaremos asomados al río Nervión hasta llegar a Getxo que guarda uno de los emblemas de Bizkaia. El Puente colgante, Este puente salido de la factoría de ideas de Eiffel es el transbordador más antiguo en funcionamiento del mundo y un orgullo de los Bilbainos... que tienen, por otra parte, muchos más.

Nos acercaremos después a uno de los barrios pesqueros con más sabor de la costa, el Puerto viejo de Algorta y los acantilados de la Galea. Tras la visita retornaremos a Bilbao. Tiempo libre . Cena libre y alojamiento.

AGO 31 – día 05 - BILBAO – SANTILLANA DEL MAR – LLANES - COVADONGA

Desayuno. Salida hacia Santillana del Mar recorriendo la costa. Santillana es una de los pueblos medievales mejor conservadas de la Península, guarda además un tesoro de la historia de la humanidad, las cuevas de Altamira y sus pinturas de animales conocidas como “La capilla Sixtina” del Paleolítico y Patrimonio de la humanidad. Continuaremos por la Costa Cantábrica hacia el Oeste hasta Llanes, ya en Asturias.

Llanes y su entorno esconden algunos de los lugares más salvajes y hermosos del Cantábrico. **Almuerzo**.

Tras el almuerzo abandonamos la costa y ponemos rumbo a los Picos de Europa. Un paisaje sobrecogedor de gargantas y cimas rocosas que no nos dejara indiferentes. Paisajes de un verde intenso con pequeños pueblos de montaña nos llevaran hasta Cangas de Onis, una de las capitales de los Picos de Europa que conserva un hermoso Puente Medieval coronado por una cruz que es el símbolo del Principado de Asturias.

Desde allí acabaremos el día en uno de lo lugares más importantes de la Historia Peninsular. El Santuario de la Virgen de Covadonga que encastillado entre las cimas de los Picos de Europa marco el comienzo de la reconquista comandada por Don Pelayo. **Cena** y alojamiento

PAIS VASCO, ASTURIAS, GALICIA, PORTUGAL *con encanto*



SEP 01 – día 06 - **COVADONGA – OVIEDO – AS CATEDRAIS - LUGO - VILLALBA**

Desayuno. A primera hora visitaremos el Real Sitio de Covadonga, tras la visita nos dirigiremos a Oviedo. Capital del principado de Asturias y una de las capitales del reino Astur – Leones, ciudad muy vinculada desde su fundación (s. VIII) a la monarquía asturiana, llegando a ostentar la capitalidad del Reino. Este hecho ha dejado un casco histórico de indudable sabor medieval al que la modernidad ha dotado de un cuidado trazado urbano fácil de recorrer. conociendo dos muestras del prerrománico asturiano: San Miguel de Lillo y Santa María del Naranco.

Almuerzo. Tras el almuerzo volveremos hacia la costa para recorrer la parte más Occidental de la espectacular costa Asturiana, ya en Galicia haremos una breve parada en la Bellísima playa de “As catedrais, Las Catedrales” abierta al Cantábrico.

Tras esta parada nos internamos en Galicia y llegaremos a Lugo una pequeña ciudad de provincia que guarda la Muralla Romana mejor conservada del Mundo y Patrimonio de la Humanidad.

Acabaremos el día en Villalba una pequeña y típica ciudad de interior Gallega que esconde un fantástico Parador Nacional. **Cena** y alojamiento

SEP 02 – día 07 - **VILLALBA – A CORUÑA – SANTIAGO DE COMPOSTELA**

Desayuno. A primera hora nos encaminaremos a la ciudad más Occidental de la Península. A Coruña. Una bellísima y desconocida ciudad abierta al Atlántico de par en par. A Coruña con su casco antiguo, sus balcones acristalados y su torre de Hércules, El faro Marítimo más antiguo del mundo nos, sorprenderán sin duda.

Almuerzo . Dejaremos el atlántico para dirigirnos a Santiago de Compostela, Ciudad Universal, declarada por la Unesco Patrimonio de la Humanidad en 1985. La fachada del Obradoiro de la Catedral fue el lugar donde los artesanos de la piedra crearon una de las maravillas del Románico. El corazón de la Catedral es el Sepulcro del Apóstol Santiago, que guarda en la Cripta situada bajo el Altar Mayor, los restos del Apóstol. Tenemos la fortuna de que se acaba restaurar el Pórtico de la Gloria, obra cumbre del Románico. Tiempo libre. Cena libre y alojamiento.

SEP 03 – día 08 - **SANTIAGO de COMPOSTELA – BRAGA – OPORTO**

Desayuno . Comenzamos nuestro viaje poniendo rumbo al Sur. Hacia la cercana de Portugal . Seguiremos el curso del Río Miño para llegar a la frontera Luso – Española (Recorrido sujeto a horarios del ferry y en función de las Mareas). Una vez en Portugal nuestra primera parada será en Braga, Histórica ciudad Portuguesa ya importante en la época Romana que guarda una de las Joyas del Barroco Portugués, el santuario del Bon Jesús. **Almuerzo.** Continuaremos hacia Oporto, segunda ciudad de Portugal y que da nombre al país, ubicada estratégicamente en la desembocadura del Río Duero. **Cena** y alojamiento

SEP 04 – día 09 - **OPORTO**

Desayuno. Hoy dedicaremos el día a descubrir Oporto, una ciudad claramente comercial y moderna en contraste con el centro de estrechas calles y viejos callejones que ha sido declarada por la UNESCO Patrimonio de la Humanidad. Visitaremos lo más emblemático de la ciudad.

Barrio de la Universidad, Torre dos Clérigos (el más alto campanario de Portugal), Muelles del Douro, Praça da Liberdade, Muelle de la Ribeira, Catedral, Bodegas de vino Oporto en Vilanova de Gaia, etc. Realizaremos una **degustación en una típica bodega de vino de Oporto** (entradas incluidas). **Acabaremos nuestra visita almorzando en una típica Marisquería junto al Duero.** Tarde libre . Cena libre y alojamiento.

SEP 05 – día 10 - **OPORTO – AVEIRO – COIMBRA – FATIMA – NAZARE – OBIDOS**

Abandonaremos la Bella Oporto para dirigirnos hacia el Sur, ya a la búsqueda de Lisboa. Antes nos detendremos en una de las ciudades mas desconocidas y bonitas de Portugal, Aveiro. Su pequeño casco urbano que mezcla lo Medieval con lo modernista y sus canales le han hecho merecerse el calificativo de la “Venecia Portuguesa”.

Tras la visita de Aveiro, nos encaminaremos hacia la Capital cultural de Portugal. Esta pequeña ciudad de interior guarda algunas de los mejores ejemplos del Barroco Civil Portugués. **Almuerzo.** Completaremos la vertiente espiritual del viaje con una breve visita a Fatima, uno de los santuarios Marianos mas famosos. Tras Fátima nos espera de nuevo el Océano. Encaramada en los acantilados blancos se encuentra Nazare una pequeña localidad de pescadores con una hermosa perspectiva de la Costa central Portuguesa. Acabaremos nuestro día en Obidos. La ciudad medieval más conocida de Portugal, rodeada enteramente por una muralla perfectamente conservada . **Cena** y alojamiento

PAIS VASCO, ASTURIAS, GALICIA, PORTUGAL

con
encanto



SEP 06 – día 11 - **OBIDOS – MAFRA – SINTRA – LISBOA**

Desayuno. A primera hora descubriremos Obidos. La podremos ver tranquilos, sin la marea de turistas que ocupa todos los días la ciudad. Tras Obidos nos dirigiremos a Mafra que guarda uno de los palacios Barrocos más impresionantes de Europa. Es la máxima expresión arquitectónica del Oro que llevo del Brasil en el siglo XVIII. Dejaremos atrás Mafra para acercarnos al Mar y visitar la residencia veraniega de los Monarcas Portugueses. Una pequeña ciudad con un bellissimo patrimonio y algunas de las construcciones mas curiosas de Europa, como “La Quinta da regaleira” que visitaremos.

Almuerzo. Poco a poco iremos dirigiéndonos Hacia la Capital Lisboaeta siguiendo primero la fachada Atlántica Portuguesa y el Estuario del Rio Tajo después.

Lisboa es una de las capitales más hermosas de Europa... si no la más hermosa. Abierta al mar, Atlántica y Mediterránea a la vez, guarda entre sus callejas y diferentes barrios todo lo que fue, es y será Portugal. **Cena** y alojamiento

SEP 07 – día 12 - **LISBOA**

Desayuno. Dedicaremos hoy buena parte del día a Descubrir Lisboa, Capital lusa, con un patrimonio excepcional y patrimonio de Humanidad. Sus diferentes Barrios, Alfama, Baixa, Alto, guardan lo mejor de esta capital que fue destruida por un Terremoto en el siglo XVIII y supo reinventarse sin perder su Historia.

Almuerzo. Acabaremos el día viendo atardecer en alguno de sus numerosos y concurridos Miradores. Cena libre y Alojamiento

SEP 08 – día 13 - **LISBOA – EVORA – OLIVENZA – MADRID**

Desayuno. Hoy tendremos un largo día. Dejaremos atrás la hermosa capital lusa para dirigirnos hacia el interior Portugués. Nuestra primera parada será en Évora. Una importante ciudad Romana y una de las capitales más importantes del interior Portugués. Ciudad declarada Patrimonio de la Humanidad con sus calles blancas, sus palacios renacentistas y su catedral, Visitaremos su excepcional Catedral Románico Bizantina y la impresionante Capilla de los huesos.

Poco a poco nos dirigiremos hacia la Frontera Española, pero antes de cruzar **almorzaremos** por última vez en una de las ciudades - fortaleza mejor conservadas de la “Raya” o como se denomina a la frontera entre ambos países.

Tras Elvas cruzaremos a España, ya al otro lado de la frontera, descubriremos una joya de la arquitectura Portuguesa. Olivenza. Esta ciudad perteneció a Portugal hasta principios del siglo XIX pero una pequeña guerra Hispano - Portuguesa la hizo pasar a manos Españolas. Olivenza esconde una de las iglesias mas hermosas de Europa, La iglesia de la Magdalena además de un hermoso casco histórico Medieval. Olivenza es hoy símbolo de convivencia y diálogo de culturas.

Tras la visita nos dirigiremos hacia la capital de España, Madrid, Que nos espera con toda su belleza y patrimonio. Cena libre. Alojamiento

SEP 09 – día 14 - **MADRID**

Desayuno. Día libre para relajarnos y callejear a nuestro ritmo esta ciudad. Visitar sus museos, el estadio del Real Madrid, etc Por la noche saldremos de “tapeo”, disfrutaremos de la vida nocturna española y las ricas tapas de Madrid en un recorrido a pie muy tentador para las papilas gustativas, es la forma ideal de tomar contacto con el relajado estilo de vida madrileño. Visitaremos rincones recónditos de Madrid y nos deleitaremos con sabrosos platos que nos dejará una huella duradera de Madrid y su gente, iy ganas de volver a probar estos fabulosos platos y bebidas!

SEP 10 – día 15 - **MADRID**

Desayuno. Día libre para realizar las últimas compras, Sugerimos realizar opcionalmente la visita de AVILA y SALAMANCA , dos de las ciudades medievales mejor conservadas de España en esta excursión de un día a Ávila y Salamanca desde Madrid. Viaje en un vehículo con aire acondicionado con un guía experto hasta la maravillosa ciudad amurallada de Ávila, declarada Patrimonio de la humanidad por la UNESCO. Descubra las principales atracciones de Ávila, incluida la catedral-fortaleza de Ávila y la Basílica de San Vicente, y visite la ciudad de Salamanca (declarada Patrimonio de la humanidad por la UNESCO, una ciudad construida con piedra arenisca famosa por su universidad del siglo XII. Admire la maravillosa Plaza Mayor, la fachada de la entrada de la universidad y otros puntos de interés turístico, y disfrute también de tiempo libre para almorzar, ir de compras y explorar la ciudad.

Ilusiones

Operador Mayorista

EVT Leg. 10725 - Res. 998/00

PAIS VASCO,
ASTURIAS,
GALICIA,
PORTUGAL

con
encanto



SEP 11 – día 16 - MADRID / EZEIZA

Desayuno. Por la mañana traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de regreso a Argentina

INCLUYE

- TICKET AEREO EZEIZA / SAN SEBASTIAN // MADRID / EZEIZA
- Traslados del aeropuerto al hotel y viceversa a la llegada y salida.
- Alojamiento y desayuno en hoteles previstos 3*
- 18 COMIDAS: almuerzos / cenas
- Transporte en minivan de turismo con guía durante todo el recorrido.
- Entrada
- Visitas indicadas en el itinerario con guías locales de habla hispana.
- Acompañamiento desde Argentina, con un mínimo de 8 pasajeros viajando juntos

PRECIO por PERSONA en DBL: U\$\$ 5.880 + imp U\$\$ 1.500

Suplemento SINGLE U\$\$ 900 + imp U\$\$ 40

Hoteles previstos

SAN SEBASTIAN	Sercotel Europa 4*
BILBAO	Silken Indautxu 4*
COVADONGA	Arcea Gran Hotel Pelayo 4*
VILLALBA	Parador De Villalba 4*
SANTIAGO DE COMPOSTELA	Smart Boutique hotel Literario 3*
OPORTO	Da Musica 4*
OBIDOS	Josefa de Obidos 4*
LISBOA	Real Palacio 5*
MADRID	Regente 3* / Mayorazgo 4*

ILUSIONES recomienda contratar seguro de asistencia al viajero.

No incluye: Todo tipo de bebidas y agua. Propinas a guías, choferes. Cualquier comida no mencionada. Gastos personales. Ningún otro servicio no mencionado en el programa. Precios en dólares, por pasajero en base doble. Pagados en pesos según el cambio del día. Programa sujeto a condiciones generales.

EQUIPAJE PERMITIDO: 1 maleta de hasta 23 kg.